

# PROFESSEURES, PROFESSEURS

## Domaines variés

*Fondée en 1969, l'Université du Québec à Chicoutimi fait partie du plus grand réseau universitaire du Canada, celui de l'Université du Québec. Elle est située au cœur du Saguenay-Lac-Saint-Jean, une région francophone reconnue pour la beauté de son fjord, et possède un centre d'études universitaires à Sept-Îles ainsi qu'une école du numérique à Montréal. Forte du succès de ses 60 000 diplômées et diplômés, l'UQAC accueille chaque année plus de 6 500 étudiantes et étudiants, dont plus de 2000 sont issus d'une cinquantaine de pays à travers le monde.*

*Réputée pour le rapport de proximité favorisant les échanges pour l'ensemble des membres de sa communauté universitaire, l'UQAC offre une expérience unique et plus de 200 programmes d'études.*

*Autant par la qualité des membres de son corps professoral que par les efforts soutenus de ses étudiantes et étudiants, l'UQAC se distingue au Québec, au Canada et mondialement grâce à ses projets de recherche.*

**L'Université du Québec à Chicoutimi est à la recherche** de candidates et candidats qualifiés pour répondre à ses besoins d'enseignement et de recherche afin d'assurer un développement de qualité dans les domaines suivants :

- Enseignement de l'éducation physique et à la santé (entraînement sportif)
- Formation ou enseignement professionnel
- Génie civil
- Gestion de projet
- Informatique
- Intervention plein air
- Physiothérapie
- Psychologie

L'entrée en fonction des postes est prévue pour le 1er juin 2024.

La description complète de chaque poste, la liste des documents requis ainsi que la procédure pour déposer votre candidature sont disponibles sur le site Web de l'UQAC :

<http://www.uqac.ca/emploi/emploi-categorie/professeur/>

L'Université du Québec à Chicoutimi valorise la diversité, reconnaît son rôle d'agent de changement et veille à garantir un milieu inclusif pour tous et pour toutes. Ainsi, l'UQAC encourage les personnes autochtones, les femmes, les personnes de minorités visibles et ethniques et les personnes en situation de handicap à présenter leur candidature, et ce, conformément au programme d'accès à l'égalité en emploi auquel elle souscrit. Il est à noter que les procédures ou outils peuvent être adaptés selon les besoins présentés.